



La cita es el 14 de noviembre

**El evento más importante sobre liderazgo empresarial
se realizará este mes en Ciudad Banesco**

“Liderando a un Nivel más Alto” es el nombre del evento de mayor trascendencia en el mundo de los negocios que se realizará este año en el país. Ken Blanchard, Jack Welch, Marcus Buckingham y Stephen Covey, exitosos y reconocidos gerentes en escala mundial transmitirán su experiencia sobre la clave para construir una organización de alto desempeño, conseguir estrategias de liderazgo, conocer qué hacen los grandes gerentes y líderes y un nuevo paradigma para liberar potencial humano. Estos ejecutivos, considerados entre las mentes más brillantes del mundo de los negocios, revelarán más de veinticinco años de investigación pionera en el campo del liderazgo y darán a conocer un modelo de liderazgo revolucionario utilizado por organizaciones de alto desempeño en todo el mundo.

Ken Blanchard

Autor de *El Manager al Minuto*, *Clientes Incondicionales* y *¡Bien Hecho! (Whale Done!)*

A partir de su próxima publicación, *Liderando en un nivel más alto, el estudio de Blanchard sobre el liderazgo y la creación de organizaciones de alto desempeño*, Ken Blanchard le enseñará porqué los líderes actuales tienen que adoptar una filosofía donde el desarrollo de las personas tiene la misma importancia que el desempeño financiero a corto plazo. El resultado de esto es una organización que produce resultados a largo plazo con altos niveles de satisfacción tanto del cliente como del empleado.

Ir más allá del corto plazo y apuntar al blanco correcto con la visión.

- Proveer un servicio legendario al cliente para ganar *clientes incondicionales*

- Otorgar verdaderamente poderes a su gente para liberar su potencial increíble.
- Fundamentar su liderazgo en humildad y enfocarse en el bien común.

Jack Welch

Autor de *Hablando Claro (Straight from the Gut and Winning)*

Reconocido como el Presidente Ejecutivo más célebre del mundo, Jack Welch se sumerge en estrategias que usted necesita para balancear los resultados de negocios de corto y largo plazo. Fiel a su manera poco convencional, Welch responderá a sus preguntas más apremiantes, sin censura y en tiempo real.

- Las ocho reglas detrás del verdadero liderazgo
- El camino secreto hacia el éxito en la gerencia de personal
- Cómo mantener el espíritu de innovación vivo y los objetivos claros
- Entregar resultados sostenibles: qué deben hacer los líderes para que las estrategia se lleven a cabo

Marcus Buckingham

Autor de *Primero, Rompa Todas las Reglas y Ahora, Descubra sus Fortalezas*

Con más de diecisiete años como investigador *senior* para Gallup, Marcus Buckingham es una autoridad en las prácticas de grandes gerentes y líderes. Buckingham identifica el sello de distinción de los equipos que ha logrado la productividad más alta, la rotación de personal más baja y los mejores registros de seguridad, y explica cómo duplicar los mejores equipos en su propia organización.

A partir lecciones tomadas de su libro que pronto será publicado, *Vaya y ponga sus fuerzas a trabajar*, Buckingham revelará los seis pasos poderosos que los grandes gerentes y líderes pueden seguir para lograr un desempeño sobresaliente. Su sesión incluirá los descubrimientos claves de su reciente investigación en la que analizó los mejores grupos de trabajo en *Yahoo!, Best Buy, Coca-Cola, Wells Fargo y Hilton*.

Stephen Covey

Autor de *Los siete hábitos de la gente altamente eficaz* y *El octavo hábito: de la Efectividad a la Grandeza*

Utilizando las organizaciones de alto desempeño como punto de referencia, Stephen R. Covey desglosará su más reciente descubrimiento de cómo liberar el potencial humano. A partir de su última publicación, *El octavo hábito*, el Dr. Covey transformará su manera de pensar acerca de lo que se necesita para pasar de la efectividad a la grandeza.

El evento, organizado por CAMBRIDGE INTERNATIONAL CONSULTING y patrocinado por Banesco, se realizará en el auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco el día 14 de noviembre de 2006 entre las 11:00 a.m y las 5:00 p.m. El costo del mismo es de Bs. 490.000 más IVA. Banesco ha puesto a disposición la cuenta N° 0134-0027-0-0027-1-03513-6 para facilitar la inscripción de los interesados.